

# Aktivist\*innen der Caravana Centroamericana wieder auf freiem Fuß

28.06.2016 16:38



Foto: Educa Oaxaca

Die am vergangenen Samstag in Nicaragua verhafteten Aktivist\*innen der Caravana „Centroamericana Para el Buen Vivir“ sind wieder auf freiem Fuß. Laut [Medienberichten](#) wurden sie jedoch nach Honduras bzw. Costa Rica abgeschoben. Laut der zuständigen Oberstaatsanwaltschaft werden keine weiteren strafrechtlichen Ermittlungen gegen die Gruppe angestrengt.

Für Menschenrechtsaktivist\*innen wie die Anwältin Mónica López ist das undurchsichtige Vorgehen der Behörden dennoch ein weiterer Beleg für die Verfolgung, welcher die sozialen Bewegungen unter dem Präsidenten Daniel Ortega ausgesetzt sind.

[Zurück zur Newsübersicht](#)